



Paga extra de 2012

ANPE-Madrid exige su devolución a los funcionarios docentes madrileños

ANPE-Madrid exige la devolución a los funcionarios docentes madrileños de la paga extra de 2012 y que se mantengan completas las de 2014, como prometió el Gobierno central.

El gobierno de Castilla-León ha decidido devolver a los funcionarios de su comunidad la paga extra eliminada el año pasado, después de múltiples sentencias favorables conseguidas por los mismos. La decisión, comunicada recientemente a las organizaciones sindicales por la Consejería de Hacienda de la Junta de Castilla y León, llega después de varias sentencias judiciales que dan la razón a los trabajadores.

Desde ANPE-Madrid exigimos un inmediato pronunciamiento del Gobierno regional en la misma línea ya que, después de los pronunciamientos judiciales en la misma dirección, consideramos de justicia que los funcionarios docentes madrileños recuperen también la citada paga extra.

El Gobierno central anunció que este año no congelaría el sueldo de los empleados públicos y que mantendría las pagas extra, procurando incluso devolver alguno de los moscosos, como acaba de anunciar recientemente.

No es de recibo que el presidente regional "presuma" de economía saneada, e incluso anuncie una rebaja de impuestos, haciéndolo a cuenta de sus empleados públicos. Es fácil atribuirse todos los méritos siempre a costa de los mismos, ostentando que somos un ejemplo de comunidad autónoma y un modelo a seguir.

Desde ANPE-Madrid, exigimos al Gobierno madrileño que cumpla sus compromisos y promesas y restituya la totalidad de las pagas extras para 2014, con objeto de recuperar nuestro poder adquisitivo y que, en vista de las sentencias y los acuerdos conseguidos en otras comunidades, proceda a la devolución de la extra de 2012, incluyendo ya el coste de dicha medida en los presupuestos que se están elaborando para 2014.

ANPE-Madrid, sindicato independiente de la enseñanza pública

9 de diciembre de 2013